
令和３年度 第１回可児市景観審議会（書面開催） 

 

【議事】 議題第１号 会長・副会長の選任について 

     書面表決の結果により、会長に松本直司氏、副会長に亀井栄治氏、伊藤栄一氏 

     が選任されました。 

 

【その他】可児市の景観に対する意見・質問等 

     可児市の景観について、２名の委員より意見、提案がありました。 

 

【意見・質問等記録】 

1 できるだけ早いうちに委員が集まれる会議開催を希望します。 

2 以前は何の変哲もない街と思っていた久々利の街並みが、イベント等の効果により

外部の方々に認識されるようになり、誇らしい気持ちである。子供たちにも郷土の

良さを伝えられたらと思っています。 

 

 

【決議日】令和３年 12月７日 
 


